

Der Bau der Kläranlage

Die Kläranlage, eigentlich mit modernsten Mitteln ausgerüstet, bereitet dem Sportverein und der Stadt immer wieder große Sorgen. Sie funktioniert leider nicht so wie erwartet und gewünscht. Immer montags nach dem Dico-Wochenende ist sie bis oben voll, verstopft und pumpt nicht selbständig ab. Der Bürgermeister macht sich jetzt schon Gedanken, wie man die Sportanlage und Disco an das große Netz anschließen kann. (Wie überall fehlt das Geld)

Die positive Seite: Durch eine Wasserader entstand gleichzeitig ein Brunnen, der den ersten, hinter dem unteren Spielfeld,



Der Beach-Volleyballplatz. Aufwand und Nutzen stehen in keinem Verhältnis.



Der Bau der Vier- Bahn – Anlage 1998

**Das Hochwasser von 1994 machte viele Inneneinrichtungen
Der Sportanlage unbrauchbar. Eine große Geldsumme
(gesprochen wurde von rd. 900000 DM) ermöglichte die Errichtung eines
komplexen neuen Innentrakts.**

Die Vorarbeiten erfolgten schon mit dem Neubau der Anlage



Die neue Dachkonstruktion





Der Beginn des Innenausbaues





Bürgermeister W. Hoffmann arbeitete auch mit





Der Innenausbau nimmt Formen an





Die neue Anlage, ein Schmuckstück in jeder Hinsicht



